Navigator for the TOEIC® Test

Newly Updated Edition

新 TOEIC®テスト・ナビゲーター

Donald Beaver / Michael Walker / Kei Mihara





Navigator for the TOEIC® Test Newly Undated Edition

新 TOEIC® テスト・ナビゲーター

Donald Beaver / Michael Walker / Kei Mihara

©2013 All Rights Reserved

No part of this book may be reproduced in any form without written permission from the authors and Nan'un-do Co., Ltd.

TOEIC is a registered trademark of Educational Testing Service (ETS).

This publication is not endorsed or approved by ETS.



21 世紀に入り、インターネットやEメールなどコミュニケーション手段の発展はめざましく、ますます IT 社会におけるグローバル化の意識が高まりを見せています。グローバル化のキーポイントとなるのは、やはり英語力。近ごろ、大学の英語教育も急速に変化し、コミュニケーション手段としての実用的な英語力養成を目指す大学が増えてきました。

学生時代に何か資格を取っておきたいと思う学生はたくさんいます。大学生の意識調査によれば、キャリアアップのために取得したい資格の中で、TOEIC(トーイック)がその第一に挙げられています。企業でも業務の国際化が進み、即戦力として、英語レベルをチェックする企業が増えてきました。就職活動などで自己をアピールするツールとしての英語コミュニケーション能力を身につけておくことは、人生を切り開く可能性を広げることにもなります。

新しいこと、エキサイティングなことに挑戦できる学生時代。英語力を身につけたい、でも、どのように学習したらよいか、と思う人もいるでしょう。それなら、TOEIC を英語学習で活用してみてはどうでしょうか。英語学習を継続していくのに具体的な目標があれば励みになりますし、効率良く学習ができ、その成果が実感できれば、やる気も出ます。TOEIC のスコアで自分の英語コミュニケーション能力を知り、目標を設定し、継続的に英語力アップをシミュレーションしてみませんか。

本テキストが学生の TOEIC スコアをアップし, 実用的な英語コミュニケーション能力の向上に役立つことを願っています。

テキストの使い方と構成

本テキストの特徴は、TOEIC の学習が単調にならないように、リスニングとリーディ ングの Lesson を交互に配置していることです。全体は 24 の Lesson から成り、奇数 Lesson はリスニング、偶数 Lesson はリーディング。それぞれの Lesson で、すべての 問題形式のねらいに応えられるようにしています。これにより TOEIC の問題形式に慣 れ、必要な英語力を身につけることができます。特に、リスニングは、Warm-up と Test Questions の練習問題を通して、無理なくリスニング力が養えるように工夫しています。





リスニング(奇数 Lesson)

Warm-up

Mini Point



自然なスピードで話される英語は、どのように聞こえるのでしょうか。リスニング問題攻略 に必要な英語の音声的な特徴を理解してください。

Part 1 Photographs



写真を見て、まず2つの説明文を聞き、空所に単語を書いてください。次に写真の説明とし て正しいものを、(A)(B)から選んでください。

Part 2 Question-Response



質問または文を聞き、空所に単語を書いてください。次にそれに対する正しい応答を(A)(B) から選んでください。

Part 3 Short Conversations



短い会話を聞き,空所に単語を書いてください。次に設問を読んで,正しい答えを(A)(B) から選んでください。

Part 4 Short Talks



短いトークを聞き、空所に単語を書いてください。次に設問を読んで、正しい答えを(A)(B) から選んでください。

Test Questions

Vocabulary

リスニング問題 ($Part 1 \sim Part 4$) に出てくるキーワードです。それぞれの語句の意味を 書いてください。

Part 1 Photographs



1枚の写真について4つの説明文を聞き、最も的確に描写しているものを $(A)\sim(D)$ から1つ選んでください。

Part 2 Question-Response



1 つの質問または文と、それに対する3 つの応答を聞き、最も適切な応答を $(A)\sim(C)$ から1 つ選んでください。

Part 3 Short Conversations



2人の会話を聞き、設問を聞いたあとで、その設問に対する最も適切な答えを $(A)\sim(D)$ から1つ選んでください。各会話には設問が3問ずつあります。

Part 4 Short Talks



1人が話すミニトーク(アナウンスやナレーションなど)を聞き、設問を聞いたあとで、その設問に対する最も適切な答えを(A) \sim (D) から1つ選んでください。各トークには設問が3問ずつあります。

リーディング(偶数 Lesson)

Grammar Point

読解問題を解くのに必要な文法事項を確認してください。

Part 5 Incomplete Sentences

短い英文を完成するため、空所に入れるのに最も適切な語句を(A) \sim (D)から1つ選んでください。

Part 6 Text Completion

長い英文を完成するため、空所に入れるのに最も適切な語句を(A)~(D)から1つ選んでください。

Part 7 Reading Comprehension



1つ、または2つのパッセージ(ビジネス文書、新聞・雑誌、広告・通知文など)を読んで、設問に対する答えを(A) \sim (D)から1つ選んでください。

Key Words and Phrases

リーディング・セクションに出てきた語句の意味を確認してください。

Spot Announcement

リーディング・セクションの内容に関して、ちょっと知っておきたいスポット情報です。

uuuuuuuuuuu TOEIC テスト Q&A uuuuuuuuuu

1. TOEIC テストは、どんなものですか?

- ① TOEIC とは Test of English for International Communication の略称で, 英語コミュニケーション能力を評価するテストです。
- ② テスト結果は、合格・不合格ではなく、10点から990点までのスコアで評価されます。
- ③ 2 時間(リスニング 45 分、リーディング 75 分)で 200 問です。途中休憩はありません。
- ④ リスニング (100 問) とリーディング (100 問) の2つのセクションから成っています。
- ⑤ リスニングのCDは、1回のみ流されます。
- ⑥ 解答はマークシート方式です。

	各パートの問題形式	内 容	問題数	時間	
リスニング	Part 1: 写真描写問題	4つの説明文を聞き、写真を最も的確に 描写しているものを選ぶ。	10 問		
	Part 2: 応答問題	1 つの質問または文と、それに対する3 つの応答を聞き、最もふさわしい応答を 選ぶ。	30 問		
	Part 3: 会話問題	2人の会話を聞き、問題用紙に印刷された設問(設問は放送される)と解答を読み、4つの答えの中から正しいものを選ぶ。各会話には設問が3問ずつある。	30 問	45 分	
	Part 4: 説明文問題	1人が話すミニトークを聞き、次に問題 用紙に印刷された設問(設問は放送され る)と解答を読み、4つの答えの中から 正しいものを選ぶ。各トークには設問が 3問ずつある。	30 問		
リーディング	Part 5: 短文穴埋め問題	短文を完成させるために、空所に入れる 語句を4つの選択肢から選ぶ。	40 問	75 分	
	Part 6: 長文穴埋め問題	長文を完成させるために,空所に入れる 語句を4つの選択肢から選ぶ。	12 問		
	Part 7: 読解問題	いろいろな文書が印刷されている。文書 を読んで、設問に対する答えを4つの選 択肢から選ぶ。	48 問 (28 問) +20 問)		
合 計			200 問	120分	

2. TOEIC スコアは、どのようなものですか?

5点きざみの配点で、リスニングとリーディングのスコアが、それぞれ 5点~ 495点で評価されます。TOEIC テストの結果はトータルで、最低 10点~最高 990点の範囲で表示されます。

3. TOEIC テストを受けるには、どうすればよいのですか?

2つの方法があります。① TOEIC 運営委員会が公開テスト(Secure Program = SP)を行っていますので、インターネットかコンビニ端末で申し込んでください。公開テストは現在、1月、3月、4月、5月、6月、7月、9月、10月、11月、12月の日曜日に全国各都市で実施されています。②公開テストの他に、企業・団体・学校などで随時実施する団体特別受験制度(Institutional Program = IP)があります。自分の大学が IP テストを実施しているかどうか、問い合わせてください。

4. スコアアップのためには、どうすればよいのですか?

- ① リスニングのスピードはかなり速く、しかも流されるのは1回だけです。ふだんから意識的にスピードに慣れる訓練をしておきましょう。
- ② リーディングは問題数が多いので、考える時間が短くなります。英文からすばやく情報を読み取るトレーニングをしましょう。
- ③ リスニングよりリーディングのスコアが低い受験者が多いのが現実です。ビジネス文書, 新聞・雑誌, 広告・通知文などのボキャブラリーを増やし, 文法をマスターしましょう。

5. どれぐらいのスコアを目指せばよいのですか?

「何点取ればいいのですか」「何点なら履歴書に書けますか」という質問をよく受けますが、 就職時の企業や業種、さらに将来の夢によって異なります。大学生は一般的に 600 点以上 を目標にチャレンジしましょう。

7

CONTENTS

Lesson 1	Headhunting <listening> 採用する側の心理は?</listening>	消える音(1)	11
Lesson 2	The Internet < Reading >インターネットを使いこなそう	動詞	14
Lesson 3	Weddings <listening></listening> いろいろある最近の結婚式	消える音 (2)	17
Lesson 4	Corporate Culture < Reading > 社員のやる気は会社の雰囲気次第	時制	20
Lesson 5	Music <listening></listening>	応答の予測	<i>23</i>
Lesson 6	Movies < Reading >	形容詞	<i>2</i> 6
Lesson 7	Sightseeing <listening></listening> いろんなところへ行ってみたい!	1つになる音	<i>2</i> 9
Lesson 8	Recruiting < Reading > 有能な人材を探すのは大変	名詞	<i>32</i>
Lesson 9	Shopping <listening></listening> 買物上手でお金をセーブ	音の短縮	35
Lesson 10	Forecasts < Reading > やっぱり見たい天気予報	分詞構文	38
Lesson 11	Customs < Listening >ところ変われば習慣も変わる	つながる音 (1)	41

Lesson 12	Crime < Reading >	不定詞	44
Lesson 13	New Products <listening></listening> だんだん高性能になっていく機器	つながる音 (2)	47
Lesson 14	Global Matters < Reading > 核実験やオリンピック,世界各国の反応は?	動名詞	50
Lesson 15	Health <listening> 健康維持の秘訣は?</listening>	無声化する音	53
Lesson 16	Parties < Reading > 楽しいパーティーはいい思い出	一致	56
Lesson 17	Skiing <listening> 雪が降ったらスキーをしよう</listening>	有声化する音	59
Lesson 18	Travel < Reading > 知っておきたい旅のコツ	関係詞	62
Lesson 19	Dating <listening>デートが成功すれば結婚できるの?</listening>	弱くなる音	65
Lesson 20	Hospitals < Reading > いい病院で治療を受けよう	接続詞	68
Lesson 21	Advertising <listening></listening> 広告はいたるところに	音の弱形と強形	71
Lesson 22	Opportunities < Reading > いいチャンスはお見逃しなく!	仮定法	74
Lesson 23	Employment <listening> 就職・転職までの道のりは遠い</listening>	区別しにくい音	77
Lesson 24	Banking / Finance < Reading > 銀行の生き残り作戦	否定	80

Navigator for the TOEIC® Test

Newly Updated Edition

Lesson 1

<Listening>

Headhunting

Warm-up



(プラ Mini Point: 消える音(1)<子音+子音>

つながって発音されると聞こえなくなる音があります。子音が連続すると,前の単語の最後の子 音が弱まったり脱落したりします。この現象を「音の消失」(ディリーション)と言います。

- ① 同じ破裂音 [p, t, k, b, d, g] が続くと, 破裂音が破裂しないまま, 後の語頭の子音が発音され, 1つの子音のように聞こえます。
 - 1. Decisions are made behind *closed doors*. -- [klóuzdɔ:rz] 「クロウズドーズ| (→ Part 4)
 - 2. I've *got to* see you today. ----- [gátə]「ガタ」
 - 3. There's a *big gas* station over there.----- [bíqæs] 「ピガス」
- ② 破裂音 [p, t, k, b, d, g] の後に破裂音 [p, t, k, b, d, g] が続くと, 前の破裂音が消失することが あります。
 - 4. It is an *underhand business*. ------ [Ándə*r*hænbiznəs] 「アンダーハンヒ"ジ ネス」(→ Part 4)
 - 5. I had a *good time*.----- [gútaim] 「ታ ሃላム」
 - 6. He often wears a dark gray suit.----- [dá:rgrei] 「ダーグレイ」

Part 1 Photographs





- (A) The woman is making
 -)(
- (B) The woman is talking on a
 -)(





(1-4) (fract) Part 2 Question-Response

- O: () some employees decide to leave a company?
 - (A) Because they want better career opportunities.
 - (B) They will leave at around 5 p.m. today.

(1-5) (1-5) Part 3 Short Conversations

M: I heard that Mr. Thompson will be leaving soon.

W: It's true. He has () () a golden hello from another firm.

M: It will be difficult to replace someone so experienced.

W: You can say that again.

Q: Why is Mr. Thompson leaving the company?

(A) He has broken his contract.

(B) He has had a better offer.

(T-c) (Tack) Part 4 Short Talks

People view headhunting as a secretive and *underhand business*, disliking the process by which individuals are approached and persuaded to $\binom{1}{2}$. People don't really like the whole affair, as they are not aware of all $\binom{1}{2}$. A lot of decisions are made behind *closed doors* in smoke-filled rooms.

Q: What happens when people are headhunted?

- (A) The door is closed and they all smoke.
- (B) They are persuaded to change jobs.

Test Questions

Vocabulary

- 1. finance division ______ 5. pride oneself on _____
- 2. restructure ______ 6. recruiting officer _____
- 3. candidate ______ 7. highly qualified ______
- 4. present ______ 8. benefits _____

(1-7) (Fack) Part 1 Photographs

1.



(A) (B) (C) (D)



(A) (B) (C) (D)

7-cD Part 2 Question-Response

- 3. Mark your answer.4. Mark your answer.(A) (B) (C)(A) (B) (C)
- 5. Mark your answer. (A) (B) (C)

(1-9) (rack) Part 3 Short Conversations

- 6. Why does the woman like her new job?
 - (A) She feels much better now.
 - (B) She was an organizer before.
 - (C) The new firm is better organized.
 - (D) The staff are proud of her.
- 7. Where did the woman work before?
 - (A) At a large multinational company
 - (B) At a big new factory
 - (C) For a small but efficient organization
 - (D) In a poorly run company
- 8. What are the staff at the new company like?
 - (A) They are environment friendly. (B) They are hard working.
 - (C) They have little motivation. (D) They want to change jobs.

Part 4 Short Talks

- 9. What is Ken Chan's position in the company?
 - (A) He decides employee salaries.
 - (B) He helps the company hire new employees.
 - (C) He is a temporary employee.
 - (D) He is an executive secretary.
- 10. What is he doing at the moment?
 - (A) Living in Hong Kong(B) Looking for new personnel(C) Searching for office space(D) Presenting a company profile
- 11. What does the company offer the successful candidate?
 - (A) A good salary and a company car
 - (B) A good salary and a modern office
 - (C) A wide range of benefits and an attractive office
 - (D) A wide range of benefits and good pay

Lesson 2

<Reading>

The Internet

,,,,,,					,,,,,,,,
	ımar Point: Verbs				,,,,,,,,
1.	他動詞(目的語をと	る動詞)			
	She <i>laid</i> her baby in	the cradle	lay –	- laid — laid(~を横たえる)
	He <i>raised</i> his glass	to toast the new couple	raise	— raised — raised(~を上	げる)
2.	自動詞(目的語をと	らない動詞)			
	He <i>lies</i> down on the	sofa at three every aft	ernoon lie —	lay — lain(横たわる)	
		east	rise -	- rose - risen (上がる)	
3.	能動態と受動態				
	-	n <i>designed</i> a lot of bui	_		
		lings were designed b y	v Sir Christophe	r Wren.(受動態)	
	A stranger <i>spoke to</i>				
	-	n to by a stranger. (受			
4.				,get +目的語+ to 不定詞	
_	υ,	got her colleagues to h	•		
5.		re / get } +目的語+過			
		<i>aired</i> .∕I <i>got</i> my com _l	-		
art	5 Incomplete Se	ntences			
1.	You can	the latest news on th	e website.		
	(A) look	(B) read	(C) listen	(D) search	
2	Your printer isn't l	oroken. It just isn't _		mnuter	
۷.	=	-		ted on (D) connected to	0
_					U
3.	•	d my brother sometin			
	(A) chat	(B) chats	(C) chattin	g (D) is chatting	
4.	The Internet has	it easier to	communicate	e with people living in oth	her
	countries.				
	(A) allowed	(B) given	(C) made	(D) provided	
5		_		on to the home page of t	the
0.	hotel.	_ a room on the inter	5, 10551118	, on to the home page of t	
	(A) booking		(D) males a	reservation	
	(A) DOUKING				
	(C) reserve			reservation for	

Part 6 Text Completion

Dear Sirs.

I recently purchased a laptop computer at your shop, but it doesn't -----.

- 6. (A) be worked
 - (B) have worked
 - (C) work
 - (D) working

I suspect it is due to some software problem, but I'm not sure. For me, -------

- 7. (A) use
 - (B) used
 - (C) user
 - (D) using

the Internet is a must, which means I have to have my computer ----- as soon as

- 8. (A) fix
 - (B) fixed
 - (C) fixing
 - (D) to fix

possible. Since it's within the guarantee period, repairs should be covered. Thank you in advance for your prompt attention to this matter.

Very truly yours, Mike Smith

Part 7 Reading Comprehension



A social networking service (SNS) is a web-based service and provides people with opportunities to interact or communicate with other people. One of the most famous SNSs is Facebook, which Mark Zuckerberg launched in 2004 when he was a student at Harvard University. Initially its membership was limited to Harvard students, then it expanded to other university students who had an email address with a .edu domain.

- **9**. What is true about SNS?
 - (A) At the moment there is only one SNS.
 - (B) It is available offline.
 - (C) It stands for "social networking service."
 - (D) It was founded in the eighties.
- 10. Who were the initial Facebook users?
 - (A) Any adults

(B) Any children

(C) High school students

(D) University students



From: Dave McArthur To: Mary Johnson

Subject: Re: Inquiry

Hi, Mary. Attached is a short article with the information you requested. Hope it helps. Dave > Dave, I know you are a computer expert. So would you explain some technical terms to > my children? They have some experience in using the Internet, but they seem to be > confused by the jargon. Mary

The World Wide Web (WWW) combines texts, audio, and images. You can use it to browse or surf around the Internet because of its hyperlinks. A hyperlink is simply a word or picture that you can click on with your computer mouse. The hyperlink will take you to a different part of the Internet site you are visiting or to a completely different site in some other part of the world. There are thousands of websites all over the world. To find the ones you want, you can connect to one of the many search engines that are available.

- 11. Why did Mary send an email to Dave?
 - (A) Her children do not understand some terms.
 - (B) Her children are having trouble using their computers.
 - (C) She wanted to use his computer.
 - (D) Her children were naughty.
- 12. What will Mary most likely do after reading Dave's message?
 - (A) Download the attached file
 - (B) Look for an article on the Internet
 - (C) Send the article as an email attachment
 - (D) Write an article for her children
- 13. According to the article, what is a hyperlink?
 - (A) Another word for the Internet
 - (B) A kind of search engine
 - (C) A way of going from website to website
 - (D) A computer mouse attachment
- 14. In the article, the word "completely" in line 4 is closest in meaning to
 - (A) comparatively
- (B) complicatedly
- (C) entirely (D) excitedly
- 15. According to the article, what should you do to find the websites you want?

 - (A) Browse or surf around the Internet (B) Click texts or images with your mouse
 - (C) Combine texts, audio, and images
- (D) Connect to a search engine

Key Words and Phrases

1. laptop computer 6. attached

2. guarantee period _____ 7. expert

3. launch 8. technical term

4. stand for 9. search engine

5. inquiry 10. naughty a. 始める b. 表す c. 検索エンジン

d. 専門家 f. 添付の g. 問い合わせ h. ノートパソコン i. 保証期間

Spot Announcement < インターネット >

よく知られている検索エンジンに、Google があります。創業者のラリー・ペイジ(Larry Page)とセルゲイ・ブリン(Sergey Brin)は, 当時スタンフォード大学の大学院生でした。社名の Google は 10 の 100 乗という大きな数字 googol に由来します。 ライバルの YAHOO! の社名は,yet another hierarchical officious oracle(もうひとつの階層構造の気が利くデータベース)の 頭文字をとったものです。

Google — < http://www.google.com/ > YAHOO! — < http://www.yahoo.com/ >